

eux. Toutes les apparitions s'exécutent en pleine lumière, le contrôle est d'une extrême rigueur, le médium étant constamment lié aux mains et aux pieds, portes et fenêtres de la pièce, fermées et scellées; en un mot, toutes les dispositions sont prises pour exclure une tromperie.

Lors d'une séance de la commission d'enquête où de nombreux savants étaient présents, Mirabelli disparut sans avoir délié ses chaînes et sans avoir endommagé un seul plombage aux fenêtres et aux portes. Il est évident que la pièce où la séance eut lieu n'avait ni trappe ni aucune disposition qui eut rendu possible une disparition opérée de façon naturelle. On trouva le médium dans une pièce voisine, couché sur un divan, en transe, chantant un hymne religieux. Mirabelli se trouvait avec plusieurs personnes à la gare de Luz, afin de s'embarquer pour Santos, lorsque soudain, il disparut. Quinze minutes plus tard, on téléphonait de Sao Vicente, ville à 90 km. de Luz, que Mirabelli avait été reconnu à Sao Vicente exactement deux minutes après sa disparition.

Lorsqu'il était en transe, Mirabelli parlait 26 langues et en écrivait 28. Les connaisseurs déclaraient que la forme et le contenu des conférences en langues étrangères dépassaient les capacités de la mémoire normale d'un homme.

Dans une autre séance, où la fille décédée d'une haute personnalité était soi-disant apparue, assistaient entre autres 92 médecins, 18 pharmaciens, 36 avocats, 89 hommes d'Etat, 123 commerçants, des industriels, des ingénieurs, des journalistes, des officiers, etc.

Danger de mort.

C'est une séduction horrible qui engage des hommes et des femmes à tendre la main à des instruments sataniques. Voici l'avertissement que donne le prophète Esaïe: "Si l'on vous dit: Consultez ceux qui évoquent les morts et les devins, ceux qui chuchotent et qui murmurent, répondez: Un peuple ne doit-il pas consulter son Dieu? S'adressera-t-il aux morts en faveur des vivants?" Esaïe 8, 19.

Celui qui cherche sa satisfaction dans les abîmes lugubres de ce domaine, qui en espère la solution sans réserve de tous les problèmes de la vie présente et de l'au-delà, n'a jamais emprunté le chemin du vrai christianisme biblique, la révélation religieuse la plus élevée.

LES SIGNES DES TEMPS

et leur signification

La situation actuelle exige de la part de tous les vivants un intérêt toujours plus grand. Les chefs d'Etat et les hommes politiques qui assument de lourdes responsabilités ont tous leurs regards anxieusement dirigés sur les événements qui se déroulent tout autour de nous. Ils notent la tension extrême de la situation actuelle de la vie dans toutes ses manifestations. Tous reconnaissent que le monde se débat dans les convulsions d'une crise qui a atteint son paroxysme.

Qui nous soulèvera le voile de ténèbres qui de tout temps a couvert l'humanité et l'enveloppe encore au 20^{me} siècle en dépit de l'énorme progrès de la science? L'humanité est-elle abandonnée à la fatalité du sort? N'y aurait-il personne qui puisse nous révéler la vérité sur l'avenir qui nous est réservé?

Les vrais croyants ont eu de tout temps une connaissance exacte de leur époque. C'est là une chose indispensable si l'on veut trouver le bon chemin dans l'effrayante confusion de la vie actuelle.

La lumière de la prophétie

La Parole prophétique de la Bible perce le plus épais des voiles d'obscurité. L'apôtre du Seigneur dit: "Nous tenons pour d'autant plus certaine la Parole prophétique, à laquelle vous faites bien de prêter attention, comme à une lampe qui brille dans un lieu obscur, jusqu'à ce que le jour vienne à paraître et que l'étoile du matin se lève dans vos coeurs." (2 Pierre 1, 19.) Un jour que les disciples étaient assis ensemble sur le mont des Oliviers, ils lui posèrent la question suivante: "Quel sera le signe de ton avènement et de la fin du monde?" (Matth. 24, 3.) Ce fut cette question qui poussa le Christ à indiquer de nombreux signes qui précèderaient inévitablement la fin du monde et sa seconde venue.

La destruction du temple de Jérusalem

Le premier signe avant-coureur fut celui de la destruction du superbe temple. La prophétie s'accomplit intégralement en l'année 70 après Jésus-Christ. En dépit des ordres sévères que Titus, chef de l'armée romaine, donna pour sauver à tout prix le temple, celui-ci devint la proie des flammes et il ne resta pierre sur pierre qui ne fut renversée. (Matth. 24, 1-2.)

Faux Christ et faux prophètes

Selon les paroles du Christ, de faux Christ et de faux prophètes devaient s'élever pour

séduire les hommes. En l'an 132 après Jésus-Christ, un faux Messie nommé Barkochba, ce qui signifie "fils des étoiles" s'éleva. Les Juifs le reconnurent comme un vrai fils de David et le couronnèrent. Environ un million de Juifs périrent lors de la destruction de Jérusalem; ce chiffre fut doublé à la suite des émeutes provoquées par ce faux Christ. D'innombrables faux Christ et faux prophètes ont apparu depuis pour continuer leur oeuvre de séduction. Le fait qu'à l'heure actuelle il existe 600 communautés religieuses distinctes, prouve une fois de plus la véracité des paroles de Jésus.

Guerres et bruits de guerres

Le troisième signe mentionné par le Seigneur sont les guerres et bruits de guerres. "L'historien anglais Robert Cushing établit récemment que l'humanité n'a connu que 268 années de paix dans une période de 3521 années." (Weltwoche du 27 octobre 1939.) Les deux grandes guerres mondiales de notre génération sont une preuve nette de l'infaillibilité des paroles du Christ. (Matth. 24, 5-6.)



